

# デイリージーザスニュース #013

イエスの宣教準備の30年

イエスの誕生と成熟への成長

ゼカリヤの預言はイエスの到来を準備する

ルカ1.67-80

=====

67 彼の父ゼカリヤは聖霊に満たされて預言しました。

68 「イスラエルの神、主が祝福されますように。

なぜなら、神はその民のもとに来て、彼らに救いを与えたからです。

69 主は、そのしもべダビデの家に、わたしたちのために救いの角を立てられました。

70昔、聖なる預言者たちを通して語られたとおりに

71 敵から、また私たちを憎むすべての者の手から救い出し、

72 先祖に慈悲を示し、聖なる契約を覚えておられる。

73 彼は私たちの父アブラハムに誓いました。

74 敵の手から私たちを救い出し、

そして、私たちが恐れることなく神に仕えることができるよう、

75 私たちは生涯、主の前に敬虔に、そして正義に生きていきます。

76 そして、わが子よ、あなたは、いと高き方の預言者と呼ばれるであろう。

あなたは主の前に進み出て、主の道を備えるであろう。

77 罪の赦しを通して人々に救いの知識を与えるため

78 わたしたちの神の深い慈悲により、昇る太陽が天からわたしたちのもとに来るであろう

。

79 暗闇と死の影に生きる人々を照らすために、

私たちの足を平和の道へと導くために。」

80 そしてその子は成長し、靈的に強くなり、イスラエルの前に公に現れるまで荒野に住んでいた。

=====

# THE DAILY JESUS NEWS

An ATJ Ministries Publication by John Wright

注: 私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します: マタイ = <sup>MT</sup>、マーク = <sup>M</sup>、ルーカ = <sup>L</sup>、ジョン = <sup>J</sup>、使徒行伝 = <sup>A</sup>。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書の書を識別します。さらに、**赤い斜体**はイエスの言葉を示します。

## コンテキストダイジェスト

位置	エリザベスの家、ユダヤの丘陵地帯
時間	イエス誕生の6か月前
イエスの生涯	イエスの宣教準備の30年
	イエスの誕生と成熟への成長
タイトル	ゼカリヤの預言はイエスの到来を準備する

の朗読では、変容したザカリアが息子のヨハネとともに預言の務めに加わり、イエスの誕生を告げ、イエスの務めの本質を描写してイエスの到来に備えました。老いた司祭は、神にこの賛美を捧げたとき、後に聖書となる言葉を語るという大きな栄誉を与えられるとは思ってもいませんでした。しかし、神が成し遂げることのほとんどはそのようなものであり、私たちはそれをすべて完全に見て理解するためには天国に行かなければなりません。

ゼカリヤの生涯における神のすばらしい懲罰は、ここで恵み深い成就を迎えるました。ゼカリヤは聖霊に満たされ、自ら預言者となりました。神の愛は、懲罰を通して私たちを常に神に似た者へと築き上げるよう神に促します。神は懲罰を私たちを罰するため、あるいは抑圧するために決して用いません。懲罰は神の愛ある救いの一部であり、ゼカリヤの詩篇のテーマです。キリストにおける私たちの救いに関する多くの貴重な真理がここで預言されました。

聖霊はザカリヤに、救いは無生物ではなくイエス自身であると宣言するよう啓示しました(68)。それはダビデ(70)とアブラハム(73)に対するイエスの二重の契約の約束によるものです。救いは神の限りない慈悲の表現です(72、78)。なぜなら、それは私たちの罪の赦しを通してたらされるからです(77)。

救いには明確な目的がある。それは、三位一体の神の親密で、意識的で、愛情深い存在である。(71、74) 悪魔とその悪霊たち、罪深く堕落した世界、そして私たち自身の罪深さなど、神と

の完全な一体化を妨げる力を持つものはすべて私たちの真の敵です。しかし、これらはすべて、私たちの救い主であり主である神の子によって克服されました… 「彼は民を罪から救うだろう。」

」

したがって、救いは三位一体が私たちに与えることができる究極の祝福の状態をもたらします。「私たちを敵から救い出し、私たちが恐れることなく神に仕え（霊的な司祭の王国として）、生涯神の前で神聖さと正義のうちに生きることができるようになります。」リビング「彼の前に」それは、三位一体の存在と私たちとの永遠の愛の交わりの親密さを意味します。

この救いは私たちにもたらされる「天から」すべてに関する啓示の輝く光であるイエスの受肉を通して、そしてそれは、神の完全な平和、すなわち私たちの中に満たされた神のシャロームの中で聖霊の導きのもとに歩むことで終わります（79）。

神の御子による救いは、洗礼者ヨハネによって準備されます。洗礼者ヨハネは、イザヤとマラキが預言した預言者で、イスラエルに来ると預言した預言者です。具体的には、イエスがメシアとして宣教を始めるための道を整えるためです。イエスはまさに「世界の救世主」です。したがって、イエスの誕生と生涯は、歴史上他に類を見ないほど準備されていました。

#### 応用：

ザカリヤは彼が預言した救いの例です。彼は赦しを受けることによって不信仰の罪から解放され、ガブリエルが彼に告げた出来事を成し遂げることができないという恐怖から解放されました。

規律はザカリヤを神聖さ、神の約束の深い経験、祈りの答え、そして何よりも聖霊の永続的な充足へと導きました。彼は、神の前に生き、祈り、賛美、礼拝で常に神に仕える人になりました。神の愛はザカリヤを神を最も愛する者に変えました。

福音の真理の光を通して、聖霊の力によって毎日イエスの生涯と言葉に焦点を当てることは、ザカリヤが預言したあらゆる側面において、神の救いの中で成長する旅です。イエスはそのような救世主として来られました。究極の目的は、神の慈悲と恵みが私たちのために成し遂げたことを糧に、私たちが神の前で生き、全身全霊で神を愛することです。

救いは物ではありません。救いは神です。三位一体の各位格と究極の親密さをもって生きる神です。

あなたにとって神の存在はどれほど貴重でしょうか？

その親密さを追求することが、あなたの人生における比類のない、最高の目的であり情熱ですか？そうでないなら、何ですか？

あなたは神の存在のどんな敵から解放される必要がありますか？イエスはすでにそれを克服しました。彼こそが救世主です！

それをあなたから取り除き、あなたとともにある神の意識的な存在の愛、喜び、平和の中であなたを解放して下さるよう神にお願いしてください。

今日、神の存在の慰めと確信に浸ってください。神はあなたを愛しているからこそ、あなたと共におられるのです。